

Ginebra inaugura una placa en homenaje a Miguel Servet

En ella se aclara el origen del humanista, con raíces en Villanueva de Sijena

EFE

NOTICIA / ACTUALIZADA 30/9/2025 A LAS 05:00



Autoridades y representantes de diferentes instituciones durante el acto.
Antonio Broto

Autoridades españolas y suizas, entre ellas el alcalde de Ginebra, Alfonso Gómez, inauguraron ayer una placa que homenajea al humanista español Miguel Servet (1511-1553), quemado en la hoguera cuando la ciudad estaba controlada por Calvin, y recuerda su origen en la localidad aragonesa de Villanueva de Sijena, hasta ahora rodeado de cierta confusión en Suiza.

La placa, inaugurada con motivo del 514º aniversario de su nacimiento, recuerda al teólogo, filósofo, médico y cartógrafo sigenense, a pocos metros del lugar donde fue ejecutado por el reformismo protestante, en el que se había intentado refugiar huyendo de la persecución de la Iglesia Católica.

Con esta placa queremos homenajear no sólo a Servet sino a todos aquellos que hoy, en todo el mundo, luchan contra la intolerancia y por los derechos humanos", señaló a EFE el alcalde de Ginebra, de origen gallego. Gómez reconoció que la ejecución de Servet, uno de los primeros médicos en describir la circulación pulmonar, es un capítulo oscuro de Ginebra y su reforma religiosa, encabezada por el teólogo Juan Calvin, todavía hoy un personaje clave para la historia de la ciudad y la formación de su identidad.

"A menudo se quieren ocultar los aspectos más negativos de la historia de un país o una ciudad, pero la historia es todo, lo bueno y lo malo, y Servet encarna el lado oscuro de la revolución calvinista", explicó el alcalde de Ginebra.

LO MÁS LEÍDO

Retenciones en la A-23 por Gurrea de Gállego por obras en la calzada

HA. D. A.

Un obispo dedica su hoja dominical a Rosalía: 'No te entiendo, pero me

(Apafeg) y la asociación HabiArte para la promoción de la cultura hispana en Suiza.

Aunque pequeña, esta placa, que acompañará desde ahora una estatua del humanista inaugurada en el año 2011, **culmina un lento y no exento de obstáculos proceso de recuperación de la figura de Miguel Servet** en la ciudad de Ginebra.

Lo más leído

- [El Peñas Oscenses denuncia 'agresiones' a sus jugadores en un partido de juveniles en Jaca](#)
- [¿Qué hace Ilia Topuria en un pueblo de Huesca?](#)
- [La antigua casa del Gobernador Civil abre sus puertas al público](#)

Síguenos en *redes sociales* para estar al tanto de toda la actualidad, comentar noticias y hacernos llegar los temas que consideres de interés: [Instagram](#), [Facebook](#), [X](#) y [LinkedIn](#).

Detenido el miembro de un grupo itinerante dedicado a robar licores en comercios de la provincia

HA, D.A.

40 años contando lo que nos une

HA, ELENA PUÉRTOLAS

Conoce 'Paquita la del Monte', la innovadora tapa de Ramón Lapuyade en el Concurso Nacional de Tapas

HA, D.A.

TE PUEDE INTERESAR



40 años contando lo que nos une

HA, ELENA PUÉRTOLAS



Lapuyade en el
Concurso Nacional
de Tapas
HA, D.A.



El Rally de Barbastro
vuelve este fin de
semana

HA, D.A.

DESTACADO

Avanza la posible
creación de una
granja porcina en
Riglos

Comarcas	Más actualidad		Te interesa			Corporativo	
Alto Gállego	Bajo Cinca	Huesca	Aragón	Edición impresa	Contacta	Heraldo	Factoría Henneo
Cinca Medio	Jacetania	Cultura	Deportes	Suscripción	Quiénes somos	20minutos	Hiberus TI
La Hoya	La Litera	Fútbol	SD Huesca	Hemeroteca		La Información	Distribución -
Monegros	Ribagorza	Baloncesto	Balonmano			Cinemánica	DASA
Sobrarbe	Somontano	Sociedad	Opinión			Alayans Media	

CIF: A22020812 - Inscrita en el Registro Mercantil de Huesca, libro 97, tomo 165, folio 46, hoja HU-460

Queda prohibida toda reproducción sin permiso escrito de la empresa a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, de la Ley de Propiedad Intelectual

[Aviso legal](#) [Política de privacidad](#) [Política de cookies](#) [Personaliza tus cookies](#) [Administrar Utiq](#) [Transparencia](#)